

Speisekarte

- Was Feines zum Apéro?** **Fr. 19.80**
Apéro-Platte mit einem Schälchen Oliven, Sprinz-Möckli und Knobliwurst zum selberschneiden (auch einzeln erhältlich: Oliven Fr. 5.50, Sprinz Fr. 7.50, Wurst Fr. 8.50)
Small bowl with olives, Sprinz-cheese and garlic-sausage (available also seperately) (G)
- Gemischter Blattsalat / mixed Leaf Salad** **Fr. 9.50**
mit Hausdressing und gerösteten Kernen. Serviert mit unserem Hausbrot
With house dressing and roasted seeds. Served with our house bread (A, C, G, H)
- Spicy Beef Burger (scharf / hot) mit Core Fries** **Fr. 25.50**
200 gr. Schweizer Rindfleisch in feinem Core Burger Bun, scharfe Cocktailsauce, Jalapenos, Zwiebeln, Essiggurken, Tomaten und Eisbergsalat. Serviert mit unseren Core Fries und Coleslaw
200 gr. Swiss beef patty in Core burger-bun, spicy cocktail sauce, Jalapenos, onions, tomatoes, pickled cucumbers and salad. Served with our Core fries and Coleslaw (A, C, G, H, L)
- Cheese Burger mit Core Fries** **Fr. 25.50**
200 gr. Schweizer Rindfleisch in feinem Core Burger Bun, Käse von der Gerschnialp, Cocktailsauce, Zwiebeln, Tomaten, Essiggurken und Eisbergsalat. Serviert mit unseren Core Fries und Coleslaw
200 gr. Swiss beef patty in burger bun with cheese from Gerschnialp, cocktail sauce, onions, tomatoes, pickled cucumbers and salad. Served with our Core fries and Coleslaw (A, C, G, H, L)
- Pulled Pork Burger mit Core Fries** **Fr. 24.50**
Feines Pulled Pork mit leichtem Rauchgeschmak im Core-Burger-Bun, Cocktail- & BBQ-Sauce, Zwiebeln, Coleslaw- und Eisbergsalat. Serviert mit unseren Core Fries
Fine pulled pork with a light smoky smell in burger-Bun, cocktail- and BBQ-sauce, onions, coleslaw and salad. Served with our Core-fries (A, C, G, H, L)
- Vegi Quinoa Chili Burger mit Süsskartoffeln** **Fr. 23.50**
Quinoa Chili Burger im Körnli-Brot, Cocktail-Sauce, Eisbergsalat, Zwiebeln, Essiggurken und Tomaten. Dazu unsere Süsskartoffel-Pommes und Coleslaw
Quinoa Chili Burger in a grain bread, cocktail sauce, salad, onions, pickled cucumbers and tomatoes. Served with sweet potato fries and Coleslaw (A, C, F, G, H, L, V)
- Chicken Fingers / hausgemachte Poulet-Finger** **Fr. 23.50**
im Bierteig gebackene Pouletbruststreifen. Serviert mit Core-Fries und mit Sauce nach Wahl
in beer-batter baked chicken breast. Served with Core-fries and sauce of your choice (A, C, D, L)
- Chicken Wings (7 Stk) mit Core Fries** **Fr. 19.50**
marinierte Schweizer BBQ-Chicken-Wings. Serviert mit unseren Core Fries und Sauce nach Wahl
Tasty marinated BBQ-chicken-wings. Served with our Core fries and sauce of your choice. (A)
- Fish and Chips** **Fr. 23.50**
Im Bierteig gebackenes Kabeljaufilet. Serviert mit Core Fries, Tartar Sauce und Coleslaw-Salat
Deep-fried cod filet in beer batter. Served with Core fries, tartare sauce & Coleslaw (A, C, D, E, G, L)
- Zuschlag für Süsskartoffel-Fries** **Fr. 1.00**
Supplement for sweet potato fries

Alle Preise in Schweizer Franken inkl. 7.7% Mwst

Fleisch-Deklaration

Rindfleisch	Schweiz	Geflügel	Schweiz, Brasilien
Schweinefleisch	Schweiz, Italien	Fisch	Nordpazifik

“Beef and Guinness” Töpfchen Fr. 25.50

In Guinness geschmorte Rindfleischwürfel mit viel frischem Gemüse und Kartoffeln. Serviert mit Brot
Beef cubes in Guinness sauce with fresh vegetables and potatoes. Served with bread (A, L)

“Chili con Carne” Fr. 19.50

Feine Rindfleischwürfel, Indianerbohnen, Mais und Peperoni in feuriger Chilisauce serviert mit Sauerrahm und Brot
Stew of beef cubes, beans, corn and peppers in hot chili-sauce served with sourcream and bread (A, G, L)

“Beef and Guinness” Pie Fr. 22.50

Unsere hausgemachte Pie, mit feinem Rindshackfleisch, Gemüse, Kartoffeln und Käse in luftigem Blätterteig. Serviert an Bratenjus und Erbsen-Karottengemüse
Homemade pie with minced beef, vegetables, potatoes and cheese in puff pastry. Served on gravy and peas and carrots (A, C, G, L)

Vegi-Pie Fr. 19.50

Unsere hausgemachte Pie mit feinem Gemüse, Kartoffeln und Gerschnialp-Käse in luftigem Blätterteig. Serviert an Tomaten-Coulis und Erbsen-Karottengemüse
Homemade pie with vegetables, potatoes and cheese in puff pastry. Served on tomatoes-coulis and peas and carrots (A, C, G, L, V)

Angel Bread Fr. 15.50

Rundes Ruchbrot aus der Engelberger Klosterbäckerei, belegt mit Schinken, Käse, Essiggurken, Zwiebeln. Gewürzt mit Pfeffer und Muskatnuss
Round brown bread from the Engelberg monastery, cooked ham, cheese, pickled cucumbers and onions, pepper and nutmeg (A, G)

Pommes Frites / French fries Fr. 9.50

Unsere Core Fries mit Ketchup oder Mayo
Our Core fries with Ketchup or Mayonnaise

Süsskartoffel Fries / Sweet potato fries Fr. 10.50

mit Ketchup oder Mayo / with Ketchup or Mayonnaise

Unsere hausgemachten Saucen / our homemade sauce Fr. 2.00

Tartar, BBQ, Cocktail, Sweet Chili, spicy Cocktail, Kräutersauerrahm (sourcream) (A, C, F, G, L)

Unsere hausgemachte Bratensauce / our homemade gravy Fr. 4.00

Guinness-Bratensauce / Guinness-gravy

Glace / Ice cream Fr. 5.00

Gelato di Natura, 135 ml Becher

Legende der Allergene / Description of allergens

A	Glutenhaltiges Getreide / gluten	B	Krustentiere / crustaceans	C	Ei / egg
D	Fisch / fish	E	Erdnuss / peanut	F	Soja / soy
G	Milch, Laktose / milk, lactose	H	Schalenfrüchte und Nüsse / nuts	L	Sellerie / celery
V	Vegetarisch / vegetarian	VE	Vegan / vegan		

Alle Preise in Schweizer Franken inkl. 7.7% Mwst

Fleisch-Deklaration

Rindfleisch	Schweiz	Geflügel	Schweiz, Brasilien
Schweinefleisch	Schweiz, Italien	Fisch	Nordpazifik